

Pressemitteilung

Neues Bodentrampolin verspricht Bewegung und Spaß

Sparkasse unterstützt KITA Bärenstübchen in Ammern

Ammern, 16.04.2024. Eltern und Erzieher setzen in der KITA Bärenstübchen in Ammern gemeinsam wichtige Projekte zu den Themen Bewegung und gesunde Ernährung um. Sie unterstützen bei den Kindern die frühzeitige Entwicklung motorischer Fähigkeiten, wecken die Lust auf körperliche Bewegung durch Sport und vermitteln Erfahrungen einer gesunden Ernährung. Dafür schaffte die KITA in den letzten Jahren zum Beispiel ein Hochbeet und verschiedene Sportgeräte an. Diese wurden von den Kindern sofort angenommen und dauerhaft und rege genutzt.

Ein großer Wunsch der Kinder ließ sich aber bisher leider nicht verwirklichen: ein Bodentrampolin für den Außenbereich. Damit dieser Wunsch nun doch endlich in Erfüllung gehen kann, wandte sich das Team des Kindergartens mit der Bitte um einen finanziellen Zuschuss an die Sparkasse Unstrut-Hainich. Dort fand das Anliegen Gehör und bei einem Termin in der KITA übergab Heike Wendemuth, Geschäftsstellenleiterin der Sparkasse in Ammern, die Zuwendungsbestätigung über 2.000 Euro. Die Mittel für diese Spende stammen aus dem PS-Zweckertrag. "Ein Teil des Erlöses des PS-Los-Sparens kommt gemeinnützigen Projekten, unter anderem sozialen Vorhaben zugute. So unterstützen unsere Kunden beim Sparen gleichzeitig Projekte im Landkreis", erklärt Wendemuth.

Katrin Brügmann, Leiterin der KITA Bärenstübchen ist die Freude förmlich anzusehen. "Damit können wir das Trampolin nun endlich bestellen. Unser Träger, der ASB, Eltern und das Erzieherteam werden beim Aufbau alle dabei sein.", ist sich Brügmann sicher.





Die Kinder der Schulanfängergruppe "Wackelzahn" und Ihre Betreuerinnen freuen sich zusammen mit Heike Wendemuth – Leiterin der Sparkassengeschäftsstelle in Ammern – und Katrin Brügmann – Leiterin der KITA Bärenstübchen – (1. Reihe v. l. n. r.) über die Finanzspritze der Sparkasse für die Anschaffung des Bodentrampolins.

Foto: Sabine Ackermann, Sparkasse